



EL "RALLY" DE LOS "BEATNIKS"

UNA vez al año, la localidad de Karlskoga se convierte en inapelable cita de más de tres mil jovencitos que campean por sus respetos. Son gamberros procedentes de todas partes del país que convierten esa zona en sitio acotado para sus diversiones y esparcimientos. Los habitantes de la localidad ven llegar la fecha de la cita anual con terror y pánico. Y la policía ha de solicitar la colaboración del ejército. Ese gran número de muchachos no procede sólo del in-

Entre los gamberros suecos los hay verdaderamente aficionados a la música: he aquí a estos dos muchachos con guitarra y trompeta improvisando cualquier «hit». También los hay extravagantes como este otro rublo de las melenas ataviado con complicada gorra y cadena y cruz al cuello. Sobre la hierba puede organizarse una pista para bailar el twist. Espectáculos como estos pueden presenciarse anualmente en Kariskoga donde tiene lugar la cita de más de tres mil jóvenes gamberros de todo el país.



EL «BEATNIK» ES EL «BLUSON NOIR» FRANCES, EL «TEDDY-BOY» INGLÉS. SIN EMBARGO, «BEATNIK» ES ALGO MÁS QUE TODO ESO: ES LA CONSECUENCIA DE UNA DETERMINADA SITUACIÓN CULTURAL Y SOCIAL. EN CASTELLANO NO EXISTE EL TIPO NI, EN CONSECUENCIA, EL TÉRMINO PARA DESIGNARLO. POR ELLO HEMOS PREFERIDO, EMPLEAR LA PALABRA «GAMBERRO» PARA DENOMINAR A ESTOS JOVENES SUECOS

SIGUE

Promesa...

de perdurable juventud y belleza

Cremas Gemey

¡UNA MARAVILLOSA
REALIDAD!

NUTRITIVE CREAM
CREMA ANTIARRUGAS VITAMINADA

De profunda penetración. Regenera, vivifica y alimenta las células cutáneas y evita el relajamiento de los músculos faciales. Hace desaparecer las arrugas, evitando su formación.

COLD CREAM
crema limpiadora y tonificante

VANISHING CREAM
crema protectora de día

CREMAS GEMEY...
BELLEZAS GEMEY

Gemey



VISION, S. A. - Torre de Madrid

EL "RALLY" DE LOS "BEATNIKS"

terior del país; hay bastantes que se desplazan desde los vecinos países escandinavos. La mayoría de ellos llegan ruidosamente en motos o en coches. El festejo —mejor dicho, la larga serie de reuniones más o menos tolerables— dura una semana y en todo este tiempo «se sueltan el pelo», disfrutan de la vida prácticamente sin control ni freno.

Las jornadas transcurren al aire libre. Duermen en sus coches, en tiendas de campaña, sobre la hierba... Se bebe y se divierten en un clima tal de libertad y desenvoltura capaces de escandalizar para toda su vida a las personas mayores de treinta y cinco años. Porque la bárbara invasión no rebasa, como término medio, los veinte años. La atmósfera está cargada de «Elvis Presley», emisoras extranjeras e idiomas de todas las nacionalidades. Las botellas de alcohol pasan de mano en mano y de boca en boca. Chicos y chicas de quince años en adelante bailan, gritan, juran y luchan... Pero también hay «chaquetas de cuero» sin chica, tratando de ahogar su desamparo en alcohol. Cuando el comportamiento de estos muchachos llega a hacerse molesto para los pacíficos vecinos de Karlskoga, interviene la policía. Pero para luchar contra esta multitud de embriagados inconscientes hay que recurrir a la ayuda del ejército. Así y todo, al principio encontraban serias dificultades, aunque luego se sometían dócilmente ante la enérgica actitud de las fuerzas del orden.

Pero a pesar de las redadas y la presencia, siempre visible, de la policía, la vida en los grupos continuaba durante la noche: los transistores rugían a la máxima potencia, explotaba el twist y el rock; los reflectores descubrían parejas en abrazos descarados; los jóvenes daban vueltas buscando pareja, algunos pequeños grupos se reunían alrededor de una guitarra y, de vez en cuando, la policía irrumpía, porra en mano, mientras sus coches estaban preparados.

Oficialmente, esto es un «rally» automovilístico, pero aparte de la llegada sobre ruedas, y a menudo en vehículos de gran potencia, no hay mucho deporte motorizado. La gente de Karlskoga mueve tristemente la cabeza porque, a pesar de las numerosas detenciones, los gamberros volverán el año próximo...

(Reportaje ZARDOYA)



La orgia al aire libre comienza. Cuando se acerca la in-





Al principio se trata solamente de tomar unas copas y cantar, pero luego la reunión degenera y tiene que intervenir la policía. Diariamente se realizan numerosas detenciones anuales de los jóvenes gamberros suecos, los vecinos de Karlskoga se echan a temblar y reclaman la ayuda de la policía que, a su vez, tiene que solicitar la del ejército.

